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政風会の政治信条
☆みんながずっと幸せに暮らせる
　　元気な島の実現を目指します！

　意見交換会「茶話会（さわかい）」を不定期で開催させていただいております！
　いつも貴重なご意見・ご質問・ご提案をいただき本当にありがとうございます。皆さまのお困りごとやご意見が
佐渡市政の改善のタネとなります。１人でも多くの佐渡市民の方との意見交換に伺いたいと思いますので、茶話
会開催のご希望があれば、ぜひともお声掛けください。平日土日、昼夜問いませんので事前にお問合せください。
議員定数についてもご意見をお聞かせください。

会派長
室　岡　啓　史
むろおか ひろし

新潟市出身、新潟高校卒業、
東京理科大学大学院修了。学
生時代に両親の故郷である佐
渡を研究。佐渡に住む皆さま
のおかげで佐渡が世界で一番
面白い場所だと気づく。ＩＴベ
ンチャー、コールセンター勤
務を経て佐渡へ孫ターンの後、
２０１６年４月から佐渡市議会
議員として活動中。
三度のメシより佐渡が好き！！！
〒９５２－００２４
佐渡市上横山２７３
０９０－９３３５－９５１９

幹事長
山　本　　　卓
やまもと たかし

旧新穂村新穂出身、國學院大
學卒業。元山本佐平商店店主。
新穂村議会議員（３期）、新
穂村商工会副会長、佐渡法人
会監事等を歴任。「何が住民
の為になるのか」を念頭に置
き、皆さま方の生活の向上が
図れるように寄与して参りたい
と考え、１６年ぶりに２０２０
年４月から佐渡市議会議員と
して活動中！！！
〒９５２－０１１６
佐渡市新穂８０－１
０２５９－２２－２１８１

経理責任者
林　　　純　一
はやし じゅんいち

旧畑野町栗野江出身、佐渡高
校、明治大学卒業。ＪＴＢ勤務
３３年間で退職し、３７年ぶり
に旅から佐渡へ戻る。 ３年間、
佐渡市地域おこし協力隊（ふ
るさと納税推進担当）として
返礼品の開拓に島内を駆け回
る中で、佐渡の素晴らしさ、
美しさを再認識する。２０２０
年４月から佐渡市議会議員と
して活動中！！！
〒９５２－０２０２
佐渡市栗野江１５７８－１
０９０－９８１１－４１８０

顧　問
坂　下　善　英
さかした よしひで

旧相川町高千出身、堀川高校
卒業。佐渡観光協会の事務局
長を務め、アース・セレブレー
ションや佐渡国際トライアスロ
ン大会などの立ち上げに携わ
る。前佐渡市世界遺産登録推
進議員連盟会長として登録の
推進に尽力。佐渡の観光振興
策について提言を継続してい
る。２０１２年４月から佐渡市
議会議員として活動中！！！
〒９５２－２２１３
佐渡市北田野浦１５８７
０２５９－７８－２２３１

令和4年度

〇集落のチカラは、佐渡のチカラ。農業の複合化、漁業の
ブランド化、林業の再隆盛等を進め、所得の向上を図る
ことで、地域産業の発展・振興に貢献します。
〇多様な農山漁村で集落ツーリズムの推進による持続可能な地域づくりと、新たな雇用創出や空港の早期再開、交
通インフラの整備による観光振興に努めます。
〇子どもからお年寄りまで、そして障がい者にも優しく生活しやすい環境づくりの推進や空き家の利活用などによる関
係人口の拡大からＵＩ孫ターンの促進を図ります。
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政風会の考える佐渡市政と議会運営について

視　察　報　告
２０２２年７月、政風会４名で福島県に会派による行政視察を行って参りました！
▼福島県会津若松市
①スマートシティＡｉＣＴについて
②街並み保存七日町整備について
▼福島県下郷町
①重伝建大内宿の持続可能なまちづくりについて
②クラインガルテン下郷について
▼福島県金山町
①温泉共同浴場の運営について
②特定地域づくり事業協同組合の設立について

令和６年には、本市の人口が約４８，０００人に減少すると推計
され、類似団体の１２市を見ると６市が１８議席となっています。
よって、本市の議員定数を１８議席に削減すべきと発議しました
が、残念ながら賛成５、反対１５で否決されました。

地方分権の推進により地方自治においては、市民の意向が強く
反映される議会運営を行うことが求められています。よって、
当市議会においては、新たに議会基本条例を制定し、全力で
市民の負託に応えていく予定です。

「佐渡島（さど）の金山」の世界文化遺産登録実現、アフター
コロナの観光振興、海路／空路／島内交通のアクセス整備、
ＳＤＧｓ未来都市の推進、島内医療体制の再構築、島内産業の
振興などを推進して参ります。

報告書はこちら↓

政風会としての政務活動
新潟県庁に赴き、下記３点について要望し、意見交換して参りました。
①離島医療（遠隔医療、医師看護師確保）について
②空路（トキエアの就航）について
③海路（佐渡汽船の安定運航）について
引き続き、国県市の連携体制の構築に努めます。

自民党県連に赴き、下記２点を要望して参りました。
①小木直江津航路への行政支援について
②国の補助航路への新潟県支援制度の創設について
引き続き、佐渡市政の発展のために自民党県連と連携して取り
組んで行きます。

コロナ禍のため、なかなか行政視察に行けませんでしたが、
福島県に赴き、学んで参りました。「百聞は一見に如かず」の
言葉通り、先進事例を見て学び、佐渡にも活用できる政策など、
佐渡市政への提言につなげて参ります。
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